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"Per quale motivo il Comune di Rivalta è rientrato nell'Osservatorio Tav? Quali sono i 

vantaggi per i cittadini? Evidentemente nessuno. Si tratta infatti di un organismo privo di 

potere decisionale, ormai abbandonato dalla maggior parte dei comuni valsusini ed utile 

solo a giustificare un'opera devastante sotto ogni profilo. Le motivazioni del sindaco De 

Ruggero sono inconsistenti. Adesso deve parlare chiaro, dicendo quali sono i veri obiettivi 

della nuova Giunta". Lo ha dichiarato Francesca Frediani, consigliere regionale M5S 

Piemonte. 

 

"Auspichiamo - continua la Frediani - che l'amministrazione di Rivalta non si sieda al 

tavolo delle lobbyes Sì Tav solo per contrattare qualche opera. Un paio di rotonde non 

potranno mai compensare la devastazione del territorio, dell'ambiente ed il colossale spreco 

di fondi pubblici. Se l'intenzione della nuova amministrazione era quello di dare un segnale 

politico, sicuramente è arrivato forte e chiaro: il sindaco rivaltese “di sinistra” va a 

braccetto con le lobbies Sì Tav. Questo è il nuovo corso, e di vantaggi per i cittadini non se 

ne intravede nemmeno uno".  

 

 

 

 

 

 

 

TAV, FREDIANI (M5S): ''RIVALTA NELL'OSSERVATORIO PER 

CONTRATTARE UN PAIO DI ROTONDE? IL SINDACO DICA 

QUALI SONO I VANTAGGI PER I CITTADINI'' 

La consigliera pentastellata della Regione Piemonte se la prende con 

il coinvolgimento di Rivalta nell'Osservatorio sulla Tav 


